

Gemeinde Mainhausen, Montag, 6. Mai 2019

Dachsanierung Sporthalle Zellhausen

Beginn der Sanierungsarbeiten

„Wie bereits angekündigt und im Haushaltsplan der Gemeinde Mainhausen etatisiert werden in den nächsten Monaten umfangreiche Sanierungsarbeiten an und in der Sporthalle im Ortsteil Zellhausen durchgeführt“, informiert Bürgermeisterin Ruth Disser. Den Startschuss zu den weitreichenden Maßnahmen machen die Dacharbeiten, die mit der Baustelleneinrichtung begonnen haben.

Nach erfolgter Ausschreibung konnte der diesbezügliche Auftrag in den letzten Wochen vergeben werden. „Die Kosten allein für die mit der Dachsanierung zusammenhängenden Arbeiten liegen bei rund 360.000 €“, stellt die Verwaltungschefin fest und erläutert die einzelnen Arbeiten, die in der Dachsanierung enthalten sind.



Nicht ganz unerheblich ist dabei der Rückbau des mehrlagigen Gründachaufbaus und die bestehende Abdichtung inklusive Wärmedämmung. Dieser Rückbau erfolgt mit Luftfördertechnik und im Weiteren tatsächlich händisch. Anschließend wird eine neue Gefälledämmung und Dachabdichtung verbaut und in diesem Zuge auch die Dachentwässerung den aktuellen Anforderungen angepasst.

Die geplante Ausführungsdauer beträgt rund 6 Wochen. Aufgrund der wetterabhängigen Arbeiten kann jedoch ein konkretes Fertigstellungsdatum noch nicht benannt werden.

„Im Zuge dessen weisen wir darauf hin, dass, während der Dacharbeiten, der Durchgang zwischen dem Feuerwehrhof und dem Bürgerhausparkplatz gesperrt ist.“